
 

南畑地区公民館運営審議会会議録 

                                         

                                所管課 南 畑 公 民 館 

会  議  名 平成３０年度 第３回南畑地区公民館運営審議会  

開 催 日 時 

平成３１年３月１４日(木)   午後７ 時３０分から 

 

                午後９ 時００分まで 

開 催 場 所  南畑公民館 会議室    

出 席 者 

 審議会委員：中正美氏、松尾信悟氏、高橋康子氏、横谷希己江氏 

        

 事 務 局： 荒居館長、永瀬主査 

傍   聴  者 ０人 

会 議 次 第 

議題 

（１）平成３０年度南畑公民館事業報告兼事業評価について 

（２）平成３１年度富士見市公民館運営方針（案）について 

（３）公民館カフェについて 

（４）その他 

会 議 資 料 

・会議次第説明資料（概要） 

・まちカフェ、ふるさとまつり、なんばたキッチン、菜の花フェスタのチラ

シ。なんばた学級だより１００号 

 



開 会 （永瀬主査）      

 

１ あいさつ 

中 議長 

荒居館長 

 

２ 議 題（進行：中議長） 

（１） 平成３０年度南畑公民館事業報告兼事業評価について 

新規事業である「農バルプロジェクト」についてのみ、館長が資料をもとに概要説

明をした。 

    ・農バルは、５名のコアメンバーが会議を開き、南畑地区の活気と賑わいを生み出す

事業として内容を検討した結果、昨年１１月の「なんばた青空市場」抽選会でプレ

企画を開催した。（内容の詳細はシートのとおり） 

 ・Ｈ３１年度の予定：飲食店や農産物直売所等を紹介するマップづくりなど 

 ※他の事業は継続事業なので、評価の変更はなし。 

 

（２）平成３１年度富士見市公民館運営方針（案）について 

館長が資料をもとに概要説明をした。 

内容検討については、３／２７の全体公運審会議で行うので、事前に目を通しておい

てほしい。 

 

 [質疑・意見等] 

委員：語尾がばらばらなので、統一したほうがいい。  

館長：表現方法も含め、修正します。 

  

（３）公民館カフェについて 

館長が資料チラシをもとに概要説明をした。 

    １２／１９にスタートし、月１回のペースですでに４回開催。コーヒー＆ホットケー    

キ、オレンジジュース。各回とも好評で定着しつつある。 

     

（４）３月議会の報告 

    農バルに関する一般質問（吉原議員）や、文教福祉常任委員会での質疑があり、事業

の概要等を説明した。 

  

４ その他 

 <各種事業の報告> 

① 第３３回南畑ふるさとまつり 3／9.10（約 3000人） 

天候にも恵まれ、新企画（まちカフェ、吹き矢、Ｇゴルフホールインワンに挑戦、

ベーゴマ等昔遊び）も好評だった。 

② なんばた学級だより 100号記念の発行（年５回発行） 

 



③ 南畑ふれあい劇場（お月見一座新作公演）2／9（約 160人） 

第２２作「花はちりりん」。笑いとユーモアある舞台だった。 

④ 文化公演会「落語を楽しむ」2／16（約 200人） 

 なんらく会２０周年記念の公演会。 

<今後の予定>  

① なんばたキッチン４/３ ※チラシ参照 

② 菜の花フェスタ４/７    〃 

 

 

          ・次回会議：７月４日（木）午後７時３０分～会議室 

 

閉 会 

 


